

Zur zweiten Inklusions-Radtour anmelden! Fahrt durch Henstedt-Ulzburg am 15. Mai 2022

05.05.2022 10:45

Am Sonntag, dem 15. Mai 2022 um 14 Uhr startet die zweite [Inklusions-Radtour](#) um 14 Uhr. Treffpunkt ist dieses Mal das Rathaus in Henstedt-Ulzburg. Jeder – ob Jung und Alt, mit und ohne Beeinträchtigung – kann sich beteiligen. Eine Anmeldung ist erforderlich und kann telefonisch über die Lebenshilfe Kaltenkirchen unter der Nummer 04191-50770, per E-Mail unter radtouren-fuer-alle@Kaltenkirchen.de oder über [Anmeldebögen in leichter Sprache](#) (Auslage im Rathaus Henstedt-Ulzburg) erfolgen. Wer Unterstützung benötigt, möchte dieses bitte frühzeitig bekanntgeben. Das Tragen eines Fahrradhelmes ist wünschenswert.

Die ca. 10 km lange Strecke führt durch die Ortsteile Ulzburg und Henstedt und für alle Arten von Fahrrädern zu befahren. Jens Daberkow und Rainer Jaeger vom ADFC Henstedt-Ulzburg bittet die anderen Verkehrsteilnehmer um Verständnis, wenn es durch den geschlossenen Verband der Fahrradteilnehmer*innen zu leichten Verzögerungen kommen kann. Rainer Jaeger liegt es auch als Vorsitzender des Beirats Inklusion für Menschen mit Behinderung sehr am Herzen, dass mehr inklusive Sportangebote in Henstedt-Ulzburg angeboten werden.

Organisiert haben diese Touren der ADFC Kaltenkirchen und Henstedt-Ulzburg in Zusammenarbeit der Beauftragten für Menschen mit Behinderung der Stadt Kaltenkirchen und Henstedt-Ulzburg Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer freuen sich auf rege Beteiligung. Sie stehen diesbezüglich auch im engen Kontakt zu dem Rauhen Haus und den Segeberger Wohn- und Werkstätten in Henstedt-Ulzburg. Bei der ersten Inklusions-Radtour in Kaltenkirchen im April hatten sich über 30 Personen beteiligt und trotz Regen viel Spaß gehabt. Auch dieses Mal nimmt der Verein „Radeln ohne Alter“ mit drei Rikschas teil.

Britta Brünn und Uta Herrnring Vollmer
(Beauftragte für behinderte Menschen der Gemeinde Henstedt-Ulzburg)

Anlage:
[Flyer Radtour](#)